
親子交流授業に参加くださって
ありがとうございました。

2018 北かわち皐が丘高校 1年生

 子育ては楽しいことだけではなくて、し

んどいこともたくさんあるんだと思った。

大変なのは、自分の時間が持てないこ

とだと思う。今は何でも自分のこと優先

にしてるから。

 子どもはかわいいし、とても癒しになるけど、その

分大変なこともあって、周りの人の力や協力があ

るととても助かるんだろうなと感じた。

 やっぱりお父さんがやってくれてることが少

ないと思った。話し合ったり、お互い協力し

合うことが大事やと思った。

 子育ては思ったよりも厳しいことがわ

かった。自分の時間が無くなると言っ

てた。でも、話を聞いて子どもを育

てたいと思った。だから、僕も家事

や掃除や料理ができるようにしないと

いけないと思った。



 外へ散歩した時には、

だっこさせてもらったけ

ど、とても重くて、命を

持っているのがこんなに

怖いなんて思わなかった。

 毎日忙しそうだし、大変そうだけど、

子どものために一生懸命になって頑

張っているのがとてもステキでした。

もっと積極的に接したらよかったなと

後悔してます。

 抱っこした時にはものすごく

もちもち？で柔らかくて

びっくりした！

 覚えていないけど、自分も小さい頃に

は親に一杯苦労をかけたんやから、こ

れからはいっぱい手伝いとかしようと

思った。インタビューして、自分の

親の気持ちも少しわかった。

2018 北かわち皐が丘高校 1年生

 子どもは望んだからって必ず産まれるわ

けじゃないし、どれだけ大変でもイライラし

て疲れていても、成長を見守れるのは幸せな

事と言っていたのがとても印象的だった。



 子どもを産む前はあまり子どもが好きじゃなくて、正直産まなくてもいいか

なと思っていたけど、産んでみてかわいいと思えたと答えてくださって、自

分も将来子どもを育てていくうちに子どもに対する考え方が変わっていくの

かなと思いました。今日、子どもと触れ合っていくうちにすごく可愛

いと思うことができた。

子どもって
苦手って
思ってたけど…

 子育てはとても大変だけど、お母さん方は子どもがいてくれるだけで

頑張れるという感じでステキだった。子どもを産む前は子どもが嫌い

だったという人が産んでから好きになったと言ってたので、私も子ど

もが苦手なので、「私がもし子どもを産んだら好きになるのかな？」

と思ったし、交流できて少し子どもが好きになれたと思う。

 私は、小さい子が何を考えているのかわからなくて苦手やったけど、

今回の交流授業で自分の考えが変わって、子どもがめちゃくちゃ

可愛くて好きになりました。

 僕は将来子どもが欲しいとは思っていなかったけど、今回で少し子

どもに興味がわきました。自分も昔こんなんだったのかなと思い、大変だ

けど成長していく姿が見届けられるのはすてきだと思った。2018 北かわち皐が丘高校
1年生


